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Aos 03 (três) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove 
horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni 
Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de 
Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada os 
Vereadores Larissa Alessandra Santos de Almeida e Heitor Robson de Araújo 
Amorim. O Presidente em exercício convida a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo 
para fazer parte da mesa diretora. O Presidente em exercício declara aberta a 19ª 
sessão ordinária, do 2º semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a 
chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata 
da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente 
emexercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 
1. DECRETO Nº 013/2022. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE 
CRÉDITO EXTRAORDINÁRIO NO ORÇAMENTO DA PREFEITURA MUNICIPAL 
DE CAPELA PARA O EXERCÍCIO DE 2022. O Presidente em exercício concede a 
palavra aos srs. vereadores e sras. vereadoras sobre o expediente, não havendo 
quem queira falar o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a revisão da 
chamada dos senhores vereadores e senhoras vereadoras. Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do 
dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias:1.EM ÚNICO 
TURNO O REQUERIMENTO Nº 04/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS 
ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, SOLICITANDO À MESA DIRETORA DA CÂMARA DE 
VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, O ENVIO DE OFÍCIO PARA À 
CASAL VISANDO ISENTAR OS CIDADÃOS CAPELENSES DE PAGAR A TARIFA 
DE FORNECIMENTO DE ÁGUA, CONFORME DECRETO MUNICIPAL DE 
SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA Nº 12/2022 DECORRENTE DO 
TRANSBORDAMENTO DO RIO PARAÍBA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS 
ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE 
AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA TROCA DA ILUMINAÇÃO DO CONJUNTO 
OTÁVIO GOMES DA SILVA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, COLOCANDO 
ILUMINAÇÃO EM LED.APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNOA 
INDICAÇÃO Nº 06/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS ELÁDIO DA SILVA 
JÚNIOR, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
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ESPORTES, PARA DOAÇÃO DO MATERIAL ESPORTIVO (UNIFORME) DE 
TODAS AS EQUIPES QUE PARTICIPARÃO DO CAMPEONATO DE FUTEBOL 
AMADOR DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR 
VALDENI AMARO DA SILVA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE 
AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SAÚDE, QUE PROVIDENCIE UM “CARRO FUMACÊ” PARA CIRCULAR 
PELAS RUAS DE NOSSA CIDADE, COM O OBJETIVO DE CONTÊR A 
PROPAGAÇÃO DO MOSQUITO AEDES AEGYPTI. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 22/2022 DE AUTORIA DO 
VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS DE INFRAESTRUTURA NECESSÁRIAS, 
PARA REFORMA DOS CANTEIROS CENTRAIS DAS PRAÇAS MAIS ANTIGASDE 
NOSSA CIDADE. APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 04/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA 
MOREIRA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS DE 
INFRAESTRUTURA NECESSÁRIAS, PARA IMPLEMENTAR NAS PRAÇAS DE 
NOSSO MUNICÍPIO, INCLUINDO AS PRAÇAS DO PROGRAMA CRIA, MAIS 
ACESSIBILIDADE PARA CADEIRANTES E DEFICIENTES FÍSICOS. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador  Luis Eládio da Silva Júnior. Saúda a todos. Agradece a Deus pela volta do 
recesso e pede a Deus sabedoria, para trabalhar em prol dos capelenses. Agradece 
aos nobres vereadores pela aprovação do requerimento, sobre a isenção da conta  
da casal, frisando o péssimo serviço dado em Capela, como também agradece a 
aprovação das indicações da sua autoria. Faz uma explanação sobre as mesmas e 
frisa a importância para o povo capelense. UM APARTE VEREADOR JOÃO 
OMENA, fala do péssimo atendimento por parte da casal ao povo capelense. O 
Vereador Eládio fala que é só ter interesse em fazer o trabalho. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador Valdeni Amaro da Silva. Saúda a todos. Parabeniza 
aos nobres vereadores pelas indicações. Enfatiza o requerimento do Vereador Eládio, 
de extrema importância ao município. Pede a casal que cobre menos e faça mais 
pela melhoria do abastecimento de água para o povo capelense. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, pede que cobrem o fornecimento de água que não está 
chegando há vários dias nas casas dos capelenses. O Vereador Valdeni, corrobora 
com as palavras do Vereador Gustavo. Frisa que no Clima Bom, só chega água no 
período noturno e destaca que a sorte dos moradores daquela região é o 
fornecimento da água do chafariz do seu primo Jonatan. Faz uma explanação sobre 
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sua indicação do carro fumacê, onde foi pedido de uma cidadã capelense, 
destacando o aumento de casos de dengue, chikugunya e zica. Parabeniza os 
amigos, Dindinho e Thiago Barros pela copinha zueira. Parabeniza o amigo Nando 
Laurentino pela passagem do seu aniversário. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala do ocorrido em 
Capela devido as fortes chuvas. Fala do auxílio de 2.000,00 que será dividido em 
parcelas de 500,00 para os capelenses atingidos pela enchente. Destaca que o 
município já está agilizando. Fala que os moradores do Conjunto Otávio Gomes estão 
reividicando os quebra-molas e destaca que já tem uma indicação aprovada na casa. 
Agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo 
de Almeida. Saúda a todos. Parabeniza o amigo Italo pela passagem do seu 
aniversário. Recorda a indicação da sua autoria, para que sejam colocadas lombadas 
na Rua do Alto, evitando acidentes naquela localidade. Parabeniza aos exmos 
vereadores e ao Gestor, por todo suporte dado as pessoas atingidas pelas fortes 
chuvas e transbordamento do rio paraíba em Capela.  Frisa o apoio do grupo GNV, a 
equipe da trilha do vale, e os demais populares  por toda ajuda com o povo 
capelense. Parabeniza o Dindinho pela organização da copinha. Fala da saúde de 
Capela e destaca a mastologista Dra. Ligia Teixeira, a melhor do estado de Alagoas. 
Agradece todo o cuidado que vem tendo com sua esposa, como também agradece 
pelos cuidados com as mulheres capelenses. Pede conscientização as mulheres. Faz 
um apelo que os funionários trabalhem com amor e tratem bem os pacientes. UM 
APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, relembra um caso, onde uma gestante foi 
direcionada à Maceió, porém a criança veio a óbito, por conta da falta de uma 
enfermeira na ambulância. Fala que repudia a falta de compromisso de alguns 
funcionários. O Vereador Jackson, agradece a diretora Nelba por todo atendimento e 
atenção com sua esposa. UM APARTE VEREADOR JOÃO OMENA, fala do 
momento que o vereador Jackson vem passando com sua esposa e pede a Deus que 
dê a sua cura. Fala que o Prefeito e a secretária de saúde estão trabalhando para dar 
uma assistência maior a população capelense. O Vereador Jackson, pede que a 
população, homem e mulher cuidem da sua saúde. E assim se despede.  Com a 
palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Deseja a todos, 
boas vindas. Começa falando do agosto lilás, que é campanha da violência contra a 
mulher.  Pede que a qualquer tipo de violência, a mulher não se cale. Parabeniza a 
todos os vereadores pelas indicações e requerimento do dia de hoje. Fala ao 
Vereador Valdeni, que em casos de extrema urgência com mortes, a SESAU envia o 
carro fumacê. Fala do transbordamento do rio paraíba e agradece aos vereadores por 
todo suporte que deram em prol do povo capelense. O Presidente em exercício, fala 
que a sessão foi interrompida devido a falta de energia. Pede a Vereadora Tanúsia 
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que continue sua fala. Com a palavra, a Vereadora Tanúsia, fala que devido a 
enchente a população passou e vem passando por vários problemas. Destaca o 
auxílio e fala que o auxílio do governo já começou os pagamentos. Fala que não vai 
suprir a todos, mas que é uma ajuda. Frisa a falta de água e fala do requerimento do 
vereador Eládio. Faz um apelo aos nobres vereadores para buscarem respostas na 
casal para passar para a população. Agradece ao Gestor e aos fazendeiros, por 
tentarem amenizar a falta de água em Capela. Pede licença ao Vereador Jackson, 
para falar do problema da sua esposa. Enaltece a Dra Ligia, que é capelense, e uma 
profissional muito competente e humana, como também enaltece a ginecologista do 
município, que vem fazendo um excelente trabalho. Agradece a toda equipe da 
saúde. Fala do corte do 6º da educação, onde os profissionais da educação e o 
SINTEAL, vem cobrando respostas. Fala que direito adquirido, não se tira. Fala aos 
educadores que os vereadores não tem intenção de tirar os direitos da classe. UM 
APARTE VEREADOR GUSTAVO, pede uma moção de pesar para o grande médico 
Dr. José Maria. A Vereadora Tanúsia, pede uma moção de pesar da Dona Pepê. UM 
APARTE PRESIDENTE DA CASA FERNANDO MALTA, solicita também uma 
moção de pesar para a ex vereadora por Capela, Sra. Marilda Bastos. A Vereadora 
Tanúsia, fala que a saúde de Capela perde muito com a partida do Dr. José Maria. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a 
todos. Deseja boas vindas a todos. Pede a Deus discernimento a Deus para sempre 
exercer o melhor para o povo capelense. Parabeniza aos vereadores pelas 
indicações do dia de hoje. Frisa a indicação do Vereador Valdeni, sobre o carro 
fumacê, onde também vem sendo solicitada pela população. Destaca a fala dos 
vereadores, sobre a casal, que vem prestado um péssimo abastecimento de água 
aos capelenses. Agradece ao Gestor Adelminho e aos fazendeiros, em nome do 
fazendeiro Valderez pelo respeito com a população. Fala da equatorial e das 
constantes faltas de energia em Capela. Frisa o problema dos animais soltos, onde 
vem ocasionando vários acidentes e mortes. Pede conscientização a população. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, faz uma explanação sobre sua indicação a 
pedido da população, dando mais acessibildade nas praças da cidade. A vereadora 
Kalline, parabeniza a ação do CRIA e parabeniza ao Gestor. Fala do dia 11 de agosto 
que se tornou lei e diz que foi feito, devido a primeira mulher vítima de violência 
doméstica no Brasil. Externa seus sentimentos as famílias enlutadas. Enfatiza o 
agosto lilás, onde foi feito a lei Maria da Penha. Fala de um ppnto crucial da 
educação, sobre o 6º da educação que não saiu na folha do final de julho. Fala que o 
projeto foi sobre o quinquênio e diz que o Prefeito tem consciência e sabe que direitos 
conquistados, não se tira. Pede ao Gestor que dê celeridade no envio da emenda 
para a Câmara, para a classe receber o 6º. E assim se despede. Com a palavra o 
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Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Começa falando a 
frase: Quem caminha sozinho, pode até chegar mais rápido, mas quem vai em 
equipe, chega mais longe. Fala que quando se trabalha em equipe, tudo anda mais 
rápido. Fala sobre o auxílio e destaca que vem sendo procurado pela população, para 
saber quando começam receber. Pede ao Presidente da casa, que envie um ofício à 
secretaria de assistência social, solicitando a relação das pessoas que foram 
atingidas e que terão direito ao benefício. Fala do abastecimento de água em Capela, 
que anda precário. Relata alguns problemas na saúde, como o transporte da saúde 
que vem tendo problemas com pacientes e diz que as críticas feitas na tribuna, são 
para melhoria dos serviços do município. Diz que vem recebendo reclamações sobre 
a falta de medicamentos. Fala dos constantes ataques dos fakes news a sua família. 
UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que continua recebendo reclamações da 
falta de remédio na secretaria. Fala que as críticas são para melhorias da cidade. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que quando responde uma questão aos 
vereadores, é porque está por dentro do assunto. Fala que o município não tem 
condições de arcar toda a necessidade da população. Em relação ao transporte, vai 
buscar informações com o Marcelo. O Vereador José Luiz, fala que a ala pedriática, 
foi acabada por conta da COVID e pede que seja feita uma ala o mais rápido 
possível. Fala da falta de vigilante na quadra do Otávio Gomes e frisa que essa 
cobrança vem sendo feita desde o primeiro mandando. UM APARTE VEREADOR 
JOÃO OMENA, diz que o Gestor informou que irá dar uma atenção na quadra. 
Destaca que a função dos vereadores é fiscalizar e reivindicar. O Vereador José Luiz, 
fala da guarda municipal e frisa que tem muito respeito com alguns deles. Pede ao 
Prefeito que reveja quem faz parte da guarde, pois alguns estão abusando do poder. 
Sobre a educação, fala que o quinquênio foi direito adquirido e que foi cortado. Culpa 
a gestão e a educação. Fala que os vereadores não são culpados por nada. O 
Vereador José Luiz, fala da grande desunião da educação. Deixa sua nota de repúdio 
ao fake e ao prefeito que tenta denegrir sua imagem e da sua família. Frisa que faz 
cobranças para a melhoria do povo.  E por fim destaca que a classe da educação é 
desvalorizada pelo Gestor. E assim se despede. Com a palavra, o Presidente da 
Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Pede a Deus que 
nesse semestre seja de aprendizado, fiscalização e que o respeito seja mútuo. Fala 
da enchente em Capela e da ajuda dos nobres vereadores em prol dos capelenses 
atingidos pelo transbordamento do rio Paraíba. Fala sobre a relação das pessoas que 
irão ser beneficiadas e destaca que irá solicitar do jurídico o envio do ofício à 
secretaria de assistência social. Parabeniza o Vereador Eládio pelo requerimento à 
casal. Fala da péssima qualidade dos serviços de abastecimento de água. Faz um 
apelo ao Gestor e ao secretário Rodolfo, que deem uma atenção nas estradas da 
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torrada, como também solicita o secretário de assistência social, Dênis, uma equipe 
naquela localidade, para ver a necessidade dos moradores que foram atingidos pela 
enchente. Parabeniza o Prefeito pela academia de saúde e pede que coloque alguém 
para cuidar daquele local. Parabeniza a organização da copinha zueira, em nome do 
Dindinho, Thiago Barros e Jonnas Kappa. Fala que irá solicitar a moção de pesar, do 
Dr.José Maria, Dona Pepé e da ex vereadora por Capela Sra. Marilda Bastos. 
Parabeniza ao secretário de obras Rodolfo, porter atendido seu pedido, na limpeza do 
bêco ao lado do mercado do Cleber. Fala que irá entrar em contato com o Anizão e 
André Cabral, para entregar-lhes a moção de aplausos. Fala que a função do 
vereador é fiscalizar. Sobre a 6ª parte da educação, fala que irá solicitar uma emenda 
para ser aprovada pelos vereadores. Fala sobre a guarda municipal e frisa que uma 
das funções da guarda é proteger a população. Faz um apelo ao Gestor que faça 
treinamentos adequados na guarda municipal, preparando para exercer a função 
neles confiada. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 19ª Sessão 
Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 20ª sessão ordinária, a 

se realizar no dia 10 de agosto de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, 
Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva.Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de 
Melo. 
Em 03 de Agosto de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


